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Résumeé : Nous présentons dans cette étude les deux phénomenes : le Stress (I’accent) et
I’Intonation. Ces deux phénomeénes marquent la performance langagiere des locuteurs
d’une langue donnée, ce qui conduit a la modulation de la parole par ces phénomeénes et
influencer ainsi le sens du discours en entier.

Cette recherche a combiné les deux aspects : d'abord, 1’aspect théorique, ou nous
avons présenté les principales études linguistiques qui ont traité ces phénomenes, et le
second aspect est expérimental appliqué ou nous avons entamé des tests logiciels et mettre
en évidence I’aspect acoustique de ces phénomeénes phonétiques a travers des
graphiques de 1’onde acoustique et des spectres. Ces tests sont ensuite analysés et les
résultats interpretés.

Mots-clés : Stress (I’accent), intonation, phoneme supra-segmental, parole, syllabe,
spectre, fréquence.

— e G i e .

Abstract: We present in this study the two phenomena: Stress and Intonation. These two
phenomena mark the language performance of the speakers of a given language, which
leads to the modulation of speech by these phenomena and thus influence the meaning of
the discourse as a whole.

This research has combined the two aspects: first, the theoretical aspect, where we
have presented the main linguistic studies, which have treated these phenomena, and the
second aspect is experimental where we have performed software tests and highlight the
acoustic aspect of these phonetic phenomena through graphs of acoustic wave and spectra.
These tests are then analyzed and the results interpreted.

Keywords: Stress, intonation, supra-segmental phoneme, speech, syllable,
spectrum, frequency.



